
第１回理事会議事要旨 

日時 平成３０年５月２１日（月）午後７時から午後８時 

場所 くまもと県民交流館パレア１０階「会議室６」 

出席者 

長田・山本・佐藤・山田・住吉・福山・中村・上田・笠・齋藤・田上・高野・山下 

（理事１３名） 

永田・太田黒（事務局２名） 

 会  議  内  容 

１ 開会 

 

２ あいさつ    挨拶：長田会長 

 

３ 議長選出    議長：長田会長 

 

４ 報告 

（１）SC全国ネットワークについて 

 ①東京 2020参画プログラム（応援プログラム）対象団体となるための申請手続きについて 

 ・日本スポーツ協会及び SC全国ネットワークから依頼があったことについて説明。 

 ・本協議会全加入クラブを申請した旨説明。今後「主体団体登録証明書」が送られてくる予 

定であり、東京オリンピック・パラリンピック関係のイベント等実施する際に申請がスムー 

ズにできるようになるとのことである。 

 ②提言「今後の地域スポーツ体制の在り方について―ジュニアスポーツを中心として―」（中 

間まとめ）に対する意見について 

 ・本協議会加入クラブに依頼し、意見聴取した結果を踏まえ、４月１６日（月）に実施した 

第１回常任委員会にて協議した内容を提出した旨報告。 

（２）平成３０年度本協議会加入クラブについて 

 ・新規加入クラブとして北ブロック「いだてん玉名」、退会クラブとして南ブロック「太田 

郷スポーツクラブ」の報告。 

・全クラブに協議会に加入いただけるような取組も検討が必要。 

（３）九州ブロッククラブネットワークアクションについて 

 ・プロジェクトリーダーの齋藤氏から第６回、第７回スタッフミーティングの内容を説明。 

 ・九州ブロッククラブネットワークアクション 2018inくまもとの副実行委員長として、開

催県から学識経験者を選出したい旨説明し、本協議会長田会長を推薦する旨説明。 

 ・長田会長から、県体協の役員改選の結果によるが現時点でということで了承いただく。 

 ・６月２３日（土）プレイベント研修会について内容を報告。 

 ・７月６日（金）の実行委員会について、九州ブロッククラブネットワークアクション 2018in 

くまもとの内容だけでなく、九州としての情報交換の時間にしてはどうかと説明。 

・上記内容について、全て九州ブロック常任幹事の浅井氏に相談しながら取り進めることを 

説明。 

（４）ブロック別事業の実施について 



 ・今年度のブロック別事業の実施について説明。 

・配分額について、ブロックの加入クラブ数に応じて変更した点を報告。 

・各ブロックの非加入クラブへのアプローチや、加入していてもなかなか参加できないクラ 

ブのことを考慮する内容等企画いただきたい旨事務局より説明。 

・北ブロック及び南ブロックより各連絡調整会議について報告。 

（５）平成３０年度事業計画及び（６）平成３０年度予算について 

 ・佐藤理事長より一括して説明。 

 ・繰越額の決定及び事業計画及び予算の変更点を説明。九州ブロッククラブネットワークア 

クション開催積立金の使途についても説明。 

 

５ 議事 

（１）平成２９年度事業報告（案）及び（２）平成２９年度決算（案）について 

 ・一括して佐藤理事長より説明。 

 ・５月２日に会計監査を行い、無事終了した旨報告。 

―協議の結果― 

 ・承認。 

（２）県内クラブ交流大会について 

 ①開催基準要項の一部改訂について 

 ・変更箇所について、佐藤理事長より説明。 

 ②第８回県内クラブ交流大会について 

 ・主管である北ブロックより説明。 

 ・文化ホールでの発表系イベントについては復興事業の一環として実施したい旨提案。 

―協議の結果― 

 ・開催要項の一部改訂について承認。 

 ・復興事業として実施することについて承認。ただし、どういった形で復興事業と位置付け 

るか今後詳細を北ブロックで協議する必要がある。 

・可能であれば会場に「熊本地震発生からの歩み」の内容をパネルにして設置すれば、来場 

した参加者や合志市を中心とした来館者が目にし、クラブの周知広報にもなるのではないか 

との意見があった。 

（４）SCS研修会について 

 ・中央ブロックの中村理事より説明。 

 ・当初８月の開催を予定していたが、会場の都合により９月１日（土）に変更となった旨説 

明。現在植木文化センターを予約しているが、熊本市役所の会議室の借用ができればそちら 

で行う旨説明。 

 ・復興事業として、熊本地震発生時、益城町立広安西小学校の校長で、現在は山都町の教育 

 長を務められている井手教育長に依頼している旨説明。 

―協議の結果― 

承認。 

(５）今こそ絆！復興事業の実施について 

 ・復興事業として今年度企画している内容を説明。 

―協議の結果― 

承認。 

 



（６）平成３０・３１年度役員（案）について 

・各ブロック及び体協、学識から選出された役員（案）について、佐藤理事長から説明。 

・会長、副会長候補者のうち、会長案としては引き続き長田会長にお願いしたい旨、常任委 

員会の意見として提案。 

―協議の結果― 

 ・承認。 

※ただし、県体協の役員改選が６月１５日に行われるため、その後正式に決定できることを 

御了承いただくことで承認。 

 

６ その他 

 ・齋藤理事より、ブロック交流会に本協議会非加入クラブも案内し、参加費を徴収する形で 

計画している旨提案あり。非加入クラブは年会費を支払っていない分参加費を支払えば参加 

できる形にし、加入促進につなげることを提案。 

 ・太田黒より、平成３０年度第１回常任幹事会の開催について説明。総合型地域スポーツク 

ラブの登録・認証制度などについても明記されている旨情報共有。今後、アドバイザーミー 

ティング等で情報提供があり次第またフィードバックすることを補足。 

 

７ 閉会 

 

  

 

 


